

de contraste. La bóveda celeste en los espacios internebulares no está bordada de estrellas y luceros, no está iluminada con la fosforescencia de la pedrería sideral demasiado remota; pero en lontananza se divisan tenuísimos resplandores como fuegos de artificio de una fiesta muy lejana: son los universos que ruedan cual juguete de Dios por sus órbitas invisibles, cantando en la lira de Pitágoras las grandezas del Eterno.

J. M. Jansá

Bendición de la Bandera de los Somatenes de Menorca

El primero del actual, en el Santuario del Monte Toro, se celebró la solemne bendición de la Bandera regalada por suscripción pública a los Somatenes de Menorca. Dicho acto, que por el sitio en que se verificó, por la esplendidez del día y por la concurrencia que lo presenció, fué muy brillante, comenzó con una misa celebrada ante un altar improvisado en el vestíbulo del ermitorio, presidido por la imagen de Nuestra Señora de Monserrat, patrona de la fuerza ciudadana a la que se ofrecía la enseña. El oficiante Dr. D. Gabriel Vila, en representación del Sr. Obispo de Menorca, pronunció una sentida plática de circunstancias y seguidamente se efectuó la bendición, siendo Madrina, en representación de la Excm. Sra. D.^a Felisa Torres de Cabanellas, la esposa del Comandante de esta provincia marítima, D.^a Rosa Pers de Riera. Esta señora pronunció breves y sentidas frases al entregar la bandera a los Somatenes y a continuación dirigieron la palabra a éstos en tonos elevados y altamente patrióticos el Cabo del partido D. Pablo del Amo, el Vocal de la Comisión organizadora de Baleares D. Antonio Victory y el General Gobernador de la isla D. Miguel Cabanellas.

Terminada la solemnidad, los somatenistas y sus familias se reunieron a comer en un delicioso paraje de las inmediaciones de Mercadal, donde fueron arengados por el Capitán auxiliar del partido, D. Vicente Rodrigo, que ostentaba la representación del Comandante general de Somatenes de Baleares.

Todo el día fué de inusitada animación en Mercadal, cuya población hizo a la Bandera y a los Somatenes una manifestación de entusiasta simpatía.

Junio, 1925.

R.